
令和２年度の教育活動等に対する学校評価書

令和３年３月10日

学校法人江雲学園ひくま幼稚園長　　　　　　　　　　　　水野　　明

学校法人江雲学園ひくま幼稚園学校関係者評価委員会幹事　飯尾　友江

１　幼稚園の教育目標

・意欲のある子　　・思いやりのある子　　・判断力のある子

２　本年度の重点目標

・子どもに話を聞く姿勢を育てる　　・教員の絵本の読み聞かせの能力を高める

３自己評価結果とそれに対する学校関係者評価結果

教育内容 保育の計画 Ｂ Ｂ

教職員体制の充実 Ａ Ａ

教育環境の構成 Ａ Ａ

研修や研究 Ｂ Ｂ

評価対象 評価項目
自己評価 学校関係者評価委員会

評価点 評価点幼稚園としての反省と改善点 意見

教育課程をそろそろ社会の状況や実際の園で
の教育活動と照らしあわせて、中身の再検討
ををしていかなくてはならない。

教育課程の再検討の途中経過を確認した。

残業が減り、帰宅時間が早くなってきた。有
給も取得できている。

残業が減ったことが評価できる。また有給消
化も十分である。

遊具の点検等は概ね、計画的に行なえた。
空き教室が有効に活用できた。

今後も同様にされたい。

研修活動は教員個々人の取り組みに委ねてし
まった。

教員個々人の研修は十分だが、園全体の研修
会の実施も希望する。



安全管理 侵入者・来訪者への安全対策 Ｂ Ｂ

施設・設備に対する安全対策 Ｂ Ａ

衛生に対する安全管理 Ｂ Ａ

園児に対する安全管理 Ｂ Ｂ

通園に関する安全管理 Ａ Ａ

人事管理 教育目標のための人事・採用 Ｃ Ｂ

募集・採用の適切実施 Ｃ Ｂ

雇用条件の理解 Ａ Ｂ

労務管理 Ａ Ａ

施錠をこころかげているが、さらに工夫を重
ねる必要がある。

元保護者としてもアイディアを出していきた
い。

教育環境の構成に同じ。 教育環境の構成に同じ。

新型コロナウイルス感染症対策として、今ま
で以上に手洗いうがいを徹底し、バス内の消
毒等にも努めた。

今後も同様に指導されたい。

廊下を走る子が多く、それに伴う怪我が少々
多いように感じられる。この点、しっかりと
指導していきたい。

今後の指導に期待する。

バス、徒歩通園共に、安全管理を徹底してい
る。

今後も同様に指導されたい。

新卒教員の採用が難しい中、努力はしている
が、結果に結びついていない 今後も同様に努力されたい。

次年度の退職希望者を適切な時期に把握し、
士卒者の募集をしているが結果が思わしくな
い。

今後も同様に努力されたい。

有給取得率が上がった。 今後も同様に努力されたい。

変型労働時間の協定等、必要な管理をしてい
る。

今後も同様に努力されたい。



健康管理 Ａ Ａ

コミュニケーション Ａ Ａ

資質の向上 Ｂ Ｂ

財務管理 予算作成の基準 Ａ Ａ

必要な予算の改訂 Ａ Ａ

決算内容の把握 Ａ Ａ

決算書の公開 Ａ Ａ

適切な納付金金額の設定 Ｂ Ａ

適切な物品購入 Ｂ Ａ

教職員の心身の健康のため、健康診断だけで
なく、カウンセラーによるカウンセリングも
必要に応じて実施した。

今後も同様に努力されたい。

学年主任、主任を経て、必要な相談が園長に
までもたらされるよう、「連絡・報告・相
談」の徹底に努力している。

今後も同様に努力されたい。

新型コロナウイルス感染症の蔓延防止の観点
から、外部の研修会に参加できない状況にあ
る。

やむを得ない状況と理解している。

園児が減る中、事務員が予算作成、出納管理
等を工夫してくれている。

今後も同様に努力されたい。

上記同様、問題なく行われた。 今後も同様に努力されたい。

事務担当者より、理事長、園長、副園長に報
告があり、合議により問題なく実施された。

今後も同様に努力されたい。

学内の通りに面した掲示板に掲示すると共
に、インターネットのひくま幼稚園ウェブ上
にて公開している。

公開の必要がまだ理解できないが、指導によ
ることであればした方がいいと思われる。

適切に設定できていると思うし、また浜松市
内の他の私立幼稚園と比較しても、平均的な
数字だと思う。

今後も同様に努力されたい。

なかなか計画的に購入していくことが難しい
ものもあり、十分な検討期間を経ずに購入せ
ざるを得ない場合も少々あったが、概ね適切
に行われていると思う。

今後も同様に努力されたい。


